

*La CARICOM appelle au
rétablissement de l'ordre au
Suriname*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 février, (RHC)- La CARICOM, la Communauté des Caraïbes, a appelé "de toute urgence" à rétablir le calme au Suriname, en référence aux manifestations exigeant la démission du gouvernement.

Dans un communiqué le site officiel de l'organisation appelle à "faire tout ce qui est possible pour maintenir la sécurité publique" dans le pays, où des groupes de manifestants ont forcé l'entrée du parlement vendredi, face à une répression policière à coup de gaz lacrymogènes.

La déclaration de la CARICOM reconnaît "le droit à la liberté d'expression et de manifestation pacifique", mais prévient "qu'il ne peut y avoir aucune excuse pour l'utilisation de la violence".

Les autorités du bloc ont pris note de l'évolution de la situation à Paramaribo et elles ont fermement condamné les attaques violentes contre les personnes et les installations publiques et privées, y compris le corps législatif", indique le communiqué.

Des manifestants ont en effet cassé des fenêtres, pillé les magasins voisins et allumé des incendies.

Selon le bloc, ces actions "ne servent qu'à saper l'État de droit et la stabilité des démocraties, et menacent également la vie et les moyens de subsistance de nos citoyens et sont préjudiciables aux intérêts de notre peuple".

L'organisation a réaffirmé "son soutien au gouvernement démocratiquement élu du président Chandrikapersad Santokhi". Les médias ont attribué les troubles au Suriname à l'inflation élevée et aux mesures d'austérité imposées par le gouvernement, notamment l'arrêt des subventions de base sur recommandation du Fonds monétaire international.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314282-la-caricom-appelle-au-retablissement-de-lordre-au-suriname>



Radio Habana Cuba